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会場 松ノ木中学校　被服室

【協議事項】

①前回の会議録について
②杉並区特定課題調査の考察
③広報誌の誌面確認と原稿依頼
④次年度入学予定生徒数について

【報告事項】

①全員一致で承認された。
②結果をみて区と本校の差など説明があり今後の取り組みついて話された。
③Ａ４版にして今年は交流会ができたのでその内容を入れる・発行部数を増やすなど。
④次年度は、中1ギャップはないとおもう。学校説明会・入学説明会など年2回説明会を実施する方
向で考えたい。

水谷　実岐副校長

主な意見

2022.1.21（金）16:00～

会議内容（次第順）

【報告事項】

⑴会長挨拶
①コロナにあけ、コロナでくれる1年でしたが、2学期は宣言解除もあり平穏をもしてますが新種株も
あるので注意していきましょう
②ふれあいコンサート　生徒たちが全面に出て活躍しました。
⑵学校長挨拶
①ふれあいコンサート5月から生徒がメインで準備をして大変好評でした。
②地域清掃は地域の方とのふれあいもありありがとうございました。
③今年もコロナで振り回されましたが何とか過ごせました。まだ、修学旅行など大きな行事があり
ますが実行に向けて努力いたします。
⑶副校長より
①支援本部が「マイルーム松ノ木」を立上げ再開してくれて、生徒達に有意義な時間となった。
②「ふれあいコンサート」に向けて、生徒たちが主体的に、また楽しく活動している。

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸　誠会長　横田和長校長　高瀬廣子委員　伊藤恒夫委員
出席者（委員）

澁谷　薫委員　早苗　愉香委員　西　貴子委員 井上一郎委員

令和3年度第9回学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

井上一郎

開催日時

開催場所　

2021.12.17（金）16:00～17:00

松ノ木中学校　被服室

様式２


